

広報 にしあいづ 2021 お知らせ版 8.15 No.205

お茶飲み会 ↓ →



↓ シャボン玉遊び



→ ファミコン体験



← VR体験



↑ 段ボールで家具作り



↑ 西会津商店でのワークショップ



↑ はらまちベース(旧信金)でのフリーマーケット

歩く、楽しむ、野沢の魅力

野沢六斎市が開催されました

7月24日、町内の有志団体によって構成された野沢まちなか再生プロジェクトによる周遊型の町民イベント「野沢六斎市」が行われました。

「六斎市」という名称は、野沢が宿場町として栄えていた頃、月に6回開催されていた定期市に由来したものです。

当日は、野沢町内の協賛店を巡るまちなかスタンプラリーやフリーマーケットのほか、まちなか再生

拠点施設(旧野口燃料店)などではものづくりワークショップやVR体験、お茶飲み会といったさまざまな企画で町内は賑わいを見せました。

このほかにも、毎年7月24日に縁日が行われている「子育て黒地藏尊例祭」とのコラボ企画としてビンゴ大会なども開催されました。夏休み中の子どもたちにとっては、催し物が盛りだくさんの1日となったようでした。